

PROCES-VERBAL COMITE DIRECTEUR

Vendredi 08 Décembre 2023 – 20H15 – Siège de la Ligue Régionale

PRESENTS	BAILLY Jean-Pierre – BAILLY Laurence – BARBAUD Pascal – CONCILLE Christophe – DUPONT Jean-Michel – FOURNIER Bernard – GABORIEAU Cécile – GAILLON Armelle – GIBON Eric – LEBOT Bernard – LEGRAIN Agnès – LEROUX RONDINEAU Maxime – LEVALLOIS Aline – MICHON Bernard – MORINIERE Fabien – PERRAUD-GAUTIER Clément – PORTAL Karine – SONOR Jacques – SORIN Lénéaïc – SORIN Nicolas – SURGET Céline – TRIBOTE PAUGAM Françoise
INVITES	BOUDEAU Dominique - LIGONNIERE Antoine – NICOLAS Philippe - R'KIOUAK Mehdi
EXCUSES	AILLERIE Christophe – COCAUD Armel – COLENO David – DENIS Luc – HUARD François – LE QUILLIEC Cynthia – LIBEAUT Isabelle – MOREAU Stéphanie – MOULIN David – PASCO Sandrine – ROUSSET Véronique – TROUILLET Steven
INVITES EXCUSES	CHAUVIN Tristan – FAUCHARD Agnès - JOUNIER Franck – MECKES Charles – OLIVIER Yannick – PHILIPPE Jacques - ROUSSELOT Jacky

ACTUALITE LIGUE

Jean-Michel DUPONT fait un tour d'horizon des actualités :

- Félicitations à Bénédicte GOUGAUD, élue du Comité 44 qui intègre le dispositif "Dirigeantes 2024"
- La soirée "sifflets d'or" et "anciens BP" : les retours sont globalement positifs.
- La réunion de la zone Ouest : une remontée a été faite sur les crédits PSF.
- Election du CSE : Mickaël BORREL a été réélu comme délégué titulaire, son suppléant sera Joffrey SABARD.
- Bonne participation à la Journée internationale des bénévoles organisée par le CROS.
- Préparation de l'Assemblée Générale du 22 Juin 2024 : Jean-Michel DUPONT et Maxime LEROUX RONDINEAU se sont rendus à PORNIC pour une visite des lieux.

Il indique que le bureau réuni avant ce comité directeur a pris les décisions suivantes :

- Véhicules : achat d'un Renault Kangoo essence et Renault Clio E-tech d'occasion avec la reprise du 2008 que nous avons actuellement.
- Chariots Terrain 3x3 : Achat de 16 chariots (4 par terrain).
- Réflexion pour le recrutement d'un(e) juriste et pour l'organisation d'un tournoi avec l'Equipe de France U18F.
Un échange a eu lieu avec la Bretagne pour éventuellement mutualiser un poste de juriste.

Fabien MORINIERE demande si ce juriste pourrait être mis à disposition des clubs en cas de question juridique. Jean-Michel DUPONT lui répond par la positive en rappelant que notre mission est d'être aux services des clubs

- Fiche découverte bénévoles / élus : proposition de modification et poursuite de la réflexion.

Jean-Michel DUPONT fait part des remarques des membres du Bureau déjà exprimées à Céline SURGET : fiche jugée trop longue et « intrusive ».

Céline SURGET estime qu'il ne faut pas trop réduire cette fiche, au risque que celle-ci y perde son sens.

Jean-Michel DUPONT estime qu'elle est intéressante pour connaître les compétences et envies de chacun, il est important que le recrutement soit ciblé pour certaines Commissions.

La fiche est présentée en séance et sera transmise aux membres du Comité Directeur.

Laurence BAILLY s'interroge sur l'objectif de celle-ci, hormis connaître les compétences. Elle alerte sur le fait qu'on a déjà du mal à trouver des bénévoles, il ne faudrait pas qu'une fiche longue ou un peu intrusive les fasse fuir.

Céline SURGET indique que c'est pour mieux connaître les personnes.

Jean-Michel DUPONT pense qu'une fiche serait dans un premier temps utilisée pour les candidats aux prochaines élections.

Mehdi R'KIOUAK pense que cette fiche permettrait d'avoir une vision de la personne et ainsi de lui permettre de s'intégrer au mieux à la Ligue.

Jean-Michel DUPONT fait un point sur les travaux du siège de la Ligue Régionale, en présentant l'agenda prévisionnel : « *Les travaux commenceront le 1er février pour une livraison fin juin.*

Il y aura 2 phases de travaux ce qui permettra au personnel de rester au maximum sur site ».

Concernant le projet de Gymnase, il y aura une réunion « politique » le 29 janvier 2024 à la Mairie de St Herblain pour définir le choix du projet. Une autre réunion aura lieu en janvier pour l'étude du montage juridique. Jean-Michel DUPONT évoque la possibilité de créer une Société Coopérative d'Intérêt Collectif

Le Président signale que le 13 janvier 2024 se tiendra une réunion du groupe de travail sur l'élaboration d'un Règlement Intérieur type à destination des clubs. Ce travail se fera en lien avec les présidents des comités et Sandrine PASCO pour la ligue, accompagnés par Marie-Sophie TERNOIS (formatrice).

Philippe NICOLAS signale avoir eu beaucoup de demandes dans son Comité, les clubs veulent bien nous accompagner dans la gestion des incivilités, mais manquent de moyens pour agir sur leurs adhérents. Le document serait transmis à la FFBB pour validation.

Jean-Michel DUPONT conclut son intervention en indiquant qu'au conseil stratégique de l'institut régional de formation (IRFBB), il sera proposé la création de sessions BPJEPS à CHALLANS et SABLE SUR SARTHE.

Fabien MORINIERE demande si cela va engendrer de nouveaux recrutements de personnel. Bernard FOURNIER lui répond que oui et indique que l'objectif va rester l'autofinancement.

Mehdi R'KIOUAK rappelle la volonté de la ligue de répondre aux demandes du territoire. Les recrutements ne seront pas forcément en CDI, nous restons dépendants du contexte, des lois et aides sur la formation professionnelle.

Bernard FOURNIER estime qu'il y a du travail à faire dans l'accompagnement des clubs notamment avec les BP qui sont les développeurs de clubs. Il pense que le salarié peut apporter beaucoup au bénévolat dans le club.

TOUR DES POLES

Pôle Administratif – Maxime LEROUX RONDINEAU

Maxime LEROUX RONDINEAU informe les membres du Comité Directeur qu'il a décidé avec Jean-Pierre BAILLY et Pascal BARBAUD d'activer la procédure d'urgence de traitement des réclamations pour la dernière journée de championnat jeunes 1^{ère} phase et R3 Séniors 1^{ère} phase.

Ce choix est justifié par la nécessité de créer le championnat 2^{ème} phase avant Noël.

Maxime LEROUX RONDINEAU et Jean-Pierre BAILLY présentent le projet de Règlement du Championnat Inter Régional Grand Ouest.

Le règlement est approuvé à l'unanimité.

Armel COCAUD, absent ce soir, nous a fait part des informations suivantes sur le suivi des Equipements :

« Suivi des réserves émises sur le championnat de France et Région des salles ligériennes depuis le début de saison. Il trouve dommage que les clubs ne nous fassent pas toujours un retour si les réparations sont effectuées. Un état des lieux des salles de sports a été fait le 27/11/2023 pour une mise en conformité : Une relance a été faite pour les salles non classées à ce jour et qui sont utilisées depuis septembre 2023 avec des rencontres officielles (échéance au 01/01/2024). Dans le cas contraire, les salles seront bloquées pour la seconde phase 2023-2024. Certaines salles ont déjà fait état du défaut de classement en juin dernier 2023 : 2 salles CD44 - 3 salles CD49 - 2 salles CD53 - 2 salles CD85. La demande est parvenue à chaque président de commission départementale et copie au secrétariat du comité concerné. De plus, une extraction de l'ensemble des salles a été fait à état au 26/11/2023 afin de pouvoir relancer les clubs dont les 2 documents de sécurité sont dépassés selon la date prévue. »

- **Commission Régionale de Discipline**

Bernard MICHON nous indique qu'à ce jour, la Commission a ouvert 44 dossiers pour la saison en cours dont 11 pour des cumuls de 3 Fautes Techniques (FT) et/ou Fautes disqualifiantes sans rapport. D'autres ouvertures pourraient intervenir. Il nous rappelle que nous étions à 40 dossiers ouverts après le 1er week-end de décembre la saison dernière, dont 17 pour des cumuls de 3 FT et 1 pour un cumul de 5 FT.

Il insiste sur les 3 points suivants :

- Hausse de l'activité de la Commission
- Baisse du nombre de dossiers pour des cumuls de FT
- Augmentation des dossiers "classiques" (la saisine du Président ou du Secrétaire Général est souvent nécessaire)

Aline LEVALLOIS présente des statistiques sur l'évolution du nombre de licenciés :

INFORMATIONS SUR LES LICENCES

→ Le nombre de licenciés en hausse :

- ❖ 6 décembre 2022 : 65 752
- ❖ 6 décembre 2023 : 69 374 soit une augmentation de 5%

→ Statistiques autres Ligues (chiffre au 06/12)

- ❖ ARA : 81 553 soit une augmentation de 5%
- ❖ IDF : 75 736 soit une augmentation de 1%
- ❖ NAQ : 59 132 soit une augmentation de 5%
- ❖ OCC : 41 981 soit une augmentation de 5%
- ❖ BRE : 37 226 soit une augmentation de 5%
- ❖ CVL : 24 474 soit une augmentation de 5%

LICENCES CLUBS (SOCLES) À LA DATE DU 06 DÉCEMBRE

	FÉMININ		MASCULIN		TOTAL
SAISON 2022/2023	27 758	42.0%	37 994	58.0%	65 752
SAISON 2023/2024	29 064	42.0%	40 292	58.0%	69 356
EVOLUTION	1 306		2 298		3 604
EVOLUTION %	5.0%		6.0%		5.0%

INFORMATIONS SUR LES LICENCES

Licences PDL répartition au 06/12/2023

CATEGORIES	SAISON 2023-2024 06/12
U7 à U11	20 192
U12 à U15	16 901
U16 à U18	8 247
U19 et +	12 721
Dirigeant/Officiel/Tech	5 459
Basket Entreprises	19
Basket Loisirs	4 502
Basket VxE	722
Micro Basket	593
TOTAL	69 356

Répartition et évolution par département

STRUCTURE	SAISON 22-23 06/12/22	SAISON 23-24 06/12/23	Augmentation
CD44	25 263	26 670	5%
CD49	17 360	18 350	6%
CD53	3 499	3 740	7%
CD72	7 624	8 056	6%
CD85	11 906	12 540	5%
LIGUE	65 652	69 356	6%

Pôle Sportif – Jean-Pierre BAILLY

Jean-Pierre BAILLY fait part des informations suivantes :

CHAMPIONNAT INTER REGIONAL « CENTRE OUEST »

Un groupe de travail de techniciens des 3 ligues a été mis en place pour réfléchir à l'évolution éventuelle de ce championnat. Y participent pour notre ligue (en relation avec Antoine LIGONNIERE): Florent DAHERON, Conseiller territorial du Comité de Vendée et Thomas BELAUD, salarié du club de Lamboisières-Martin Basket.

Une synthèse de leurs réflexions sera présentée lors d'une visioconférence le 12/12/2023.

Les 3 ligues se sont fixées la fin d'année pour arrêter la formule 2024-2025.

CHAMPIONNATS JEUNES

Dernière journée de championnat 1^{ère} phase le 17/12/2023.

Réunion plénière le 20/12/2023 pour l'élaboration de la phase 2.

CHAMPIONNATS SENIORS (R3)

Idem que les championnats jeunes.

La commission a été saisie par plusieurs clubs sur la situation suivante :

Un joueur de SAINT GEORGES MONTAIGU VENDEE BASKET a disputé des rencontres avec 3 équipes différentes :

- En NM2 avec SAINT GEORGES MONTAIGU en nom propre
- En RM2 avec l'inter-équipe portée par SAINT GEORGES MONTAIGU
- En RM3 avec l'inter-équipe portée par SAINT HILAIRE DE LOULAY

Rien d'anormal à cette situation, l'équipe RM3 n'étant pas considérée comme l'équipe 3 de SAINT GEORGES MONTAIGU par les règlements fédéraux.

Après vérification auprès de la Fédération, ce sont les ligues qui ont maintenant la possibilité de mettre des restrictions relatives aux inter-équipes dans leur règlement.

Jean-Pierre BAILLY se demande si nous devons écrire des restrictions pour la saison 2024-2025.

Bernard FOURNIER pense que pour le peu de cas, il n'est peut-être pas nécessaire de créer des règlements supplémentaires. C'est un cas possible depuis la création des CTC.

Autre remontée de plusieurs clubs :

La conséquence des poules de 6 en R3 est de présenter des phases très courtes. Ces clubs affirment qu'un certain nombre d'équipes n'hésitent pas à faire participer des joueurs de l'équipe supérieure, afin d'assurer leur place en poule haute sur la phase 2.

Jean-Pierre BAILLY s'interroge pour savoir si nous ne devons pas revenir à une seule phase (après analyse des feuilles de matchs).

Maxime LEROUX RONDINEAU propose qu'une réflexion soit menée autour de la suppression de la formule poule haute / poule basse, pour éviter que les maintiens soient acquis en décembre. Eric GIBON partage cet avis.

Mehdi R'KIOUAK alerte sur l'impact environnemental qu'aurait un retour à des poules de 12.

Jean-Pierre BAILLY abordera le sujet avec les Commissions départementales lors de sa prochaine plénière. Il est demandé que le sujet figure à l'ordre du jour du prochain Comité Directeur.

- **Commission Médicale**

Bernard LEBOT nous signale que la présence des kinés sur le tournoi Inter Comités de début janvier est organisée. La permanence médicale sur cet événement sera assurée par le Dr LEBOT et le Dr DUPRE-SEJOURNE.

Pour le Tournoi Inter Pôles, l'organisation est en cours. Bernard LEBOT n'a pas d'inquiétude pour cette organisation, grâce à l'expérience de l'année dernière. Il remercie le bureau d'avoir augmenté le montant de la prestation des kinés.

Le centre des congrès d'Angers sera réservé pour les journées médicales de 2025. La visite est prévue lundi 11 décembre 2023.

Pôle Evènementiel – 3x3 - eSport – Clément PERRAUD GAUTIER

Clément PERRAUD GAUTIER fait part des informations suivantes :

- Point sur l'organisation des journées médicales 2025
- Programme des Opens 3x3
 - Open Plus Juniorleague : 29 juin 2024 à PORNIC
 - Opens Plus Superleague organisés sur le territoire :
 - Le Pouliguen : 18/19 Mai 2024 (Open 5000), porté par le Comité 44
 - Le Mans : 19/20 Mai (Open 5000 + Litequest), porté par NK CAMP et le Comité 72
 - Luçon : 06/07 Juillet 2024 (Open 2000), porté par la CTC Luçon Ste Gemme
 - Nort Sur Erdre : 10/12/13 Juillet 2024 (5000 + Litequest), porté par l'Open de l'Erdre

Clément PERRAUD GAUTIER signale les 3 Opens 5000 du territoire National sont en Pays de La Loire qui est la 1ère Région de France en nombre d'Open.

Concernant le eSport, il fait part qu'une réflexion est en cours pour le lancement de la Coupe 2024.

Pôle Citoyenneté & Vivre Ensemble – Sandrine PASCO

Mehdi R'KIOUAK indique que la semaine du 8 au 13 janvier 2024 sera « banalisée » pour la communication autour des incivilités. Chaque jour, une communication sera faite à l'aide d'infographies.

- Le Lundi, une infographie résumant les cas d'incivilités en PDL sera communiquée.
- Le Mardi, plusieurs informations en lien avec les cas d'incivilités que nous avons eu sur notre territoire et les sanctions disciplinaires qui y ont été associées.
- Le Mercredi, un clip vidéo sur les raisons qui animent nos jeunes licenciés à jouer au Basket (U11 de la région PDL).
- Le Jeudi, un teaser sur la mise en place d'une formation courte afin de contribuer à la lutte contre les incivilités.
- Le Vendredi, la présentation d'un lancement d'une boîte à outils et d'informations sur notre site.

Dans le but d'aider les clubs à intervenir dans les salles avant que la situation ne déborde, la Ligue souhaite produire des chasubles/gilets à destination des clubs pour permettre de bien identifier la ou les personne(s) qui représente le club. Ceci afin de légitimer la prise de parole et de décision dans les salles lorsque des supporters dépassent certaines limites.

Cécile GABORIEAU rappelle l'importance d'identifier le délégué Fairplay ou délégué de club lors des rencontres.

Pôle Formation – Bernard FOURNIER

Bernard FOURNIER nous indique que :

- L'Equipe Technique Régionale « Formation de cadres » s'est réunie ce jour.
- L'organisation du Tournoi Inter Comité est prête, le planning des rencontres a été adressé aux différents comités départementaux

Mehdi R'KIOUAK informe les élus qu'une formation d'entraîneurs 3x3 va être mise en place. De plus, la Ligue va mettre en place une équipe 3x3, sans concurrence avec les Comités Départementaux qui font de même. Un stage sera organisé fin avril, avec l'organisation d'un tournoi. L'objectif est de rassembler des joueurs de niveau R1 ou Inter Région. La finalité est d'avoir une équipe de 4 garçons et 4 filles pour qu'ils participent à un Open + au nom de la Ligue. Une présentation de ce projet sera réalisée le jeudi 14 décembre aux Comités Départementaux.

Commission Technique – Pôles Espoirs « André OSTRIC »

Le Pôle espoirs ira du 24 février au 3 mars à Saragosse en Espagne. Le Crowdfunding va être relancé pour le déplacement du pôle.

La semaine prochaine, 3 garçons et 4 filles seront convoqués au camp national. Il s'agit de la dernière étape pour les garçons, l'avant dernière pour les filles avant l'entrée au pôle France. Bernard FOURNIER et Antoine LIGONNIERE pensent que l'outil de travail autour de la détection avec les Comités Départementaux permet de mieux détecter et mieux former.

Commission Régionale des Officiels – Pascal BARBAUD

Pascal BARBAUD fait un point sur la bonification et sur les demandes de réexamen qu'il a reçu. Il propose de rejeter les demandes suivantes :
Laval Francs Archers : 2 stagiaires engagés mais pas enregistrés dans les temps.
Fontenay le Comte : stagiaire engagé, mais pas enregistré dans les temps
Sainte Gemme la Plaine demande la bonification d'un stagiaire mineur.

Aucune opposition n'est formulée en séance.

Il évoque le club de Carquefou qui avait envoyé sa fiche au Comité 44, le 10 juillet mais n'a jamais été transmise à la Ligue. Proposition est faite d'accepter l'enregistrement de cet officiel stagiaire.

Validé à l'unanimité.

Pascal BARBAUD nous fait ensuite un point d'étape sur la caisse de Péréquation : Il n'y aura pas d'appel de fonds en janvier et mars pour les équipes de R3 et les clubs ayant tout payé seront remboursés des appels de fonds fait en avance.



Péréquation : phase 1 terminée, avec 11 journées SR (PN et R2)

42 % en RM3 et 30 % en RF3 (répartition clubs non désignés sur Teams)

Couverture JR RMU20 (non désignés 72 et 85) ; JR tous nivx (85)

Trop perçu en R3 = pas de 2^{ème} appel de forfait ; Remboursements à prévoir tous nivx et réactualisation forfaits saison 2024 -2025

div	renc dés	renc tot	nb équip par niv		répartition par poules R3	frais obs	nb obs	frais arb	total forfait arb	trop perçu si J13 (R2/PN)	trop perçu par équip	total forfait ratio 100 %	trop perçu par équip si 100 %	mens	
RM3	151	76	180	36	41,9%	A9-B10-C15-D16-E12-F14	225,6	3	11579,2	32400	20820,8	578,36	27606,04	133,17	450
RM2	308	154	182	28	84,6%		800,8	12	26109,6	33600	2743,2	97,97	30856,80	97,97	600
RF2	306	153	182	28	84,1%	1 forfait n°1234	1106,4	15	24275,2	33600	4723,618	168,70	28876,38	168,70	600
RF3	72	36	120	24	30,0%	A6-B9-C10-D11	0	0	5512	21600	16088	670,33	18373,33	134,44	450
PNF	154	77	91	14	84,6%		316	4	13452,8	16800	901,2364	64,37	15898,76	64,37	600
PNM	154	77	91	14	84,6%		980,8	11	14685,6	18200	844,2909	60,31	17355,71	60,31	650

div	renc dés	renc tot	nb équip par niv		frais arb	total forfait arb	trop perçu par équip	total forfait ratio 100 %	trop perçu par équip si 100 %	mens	CDO	44	49	53	72	85		
RFU13	142	71	90	18	78,9%	7868,4	10800	162,87	9974,0	45,89	300							
RFU15	270	135	150	30	90,0%	16080,4	21000	163,99	17867,1	104,43	350	RMU20	0	3	0	10	12	25
RFU18	256	128	150	30	85,3%	15502,4	21000	183,25	18166,9	94,44	350	RMU17	0	0	0	8	16	24
RMU13	152	76	90	18	84,4%	7775,4	10800	168,03	9207,7	88,46	300	RFU18	0	1	0	7	14	22
RMU15	268	134	150	30	89,3%	15036,8	21000	198,77	16832,2	138,93	350	RMU15	0	1	1	0	14	16
RMU17	252	126	150	30	84,0%	15318,4	21000	189,39	18236,2	92,13	350	RFU15	0	0	0	0	15	15
RMU20	189	95	120	30	78,8%	11374,4	16800	180,85	14443,7	78,54	350	RMU13	0	1	0	0	13	14
												RFU13	0	0	0	0	19	19
													0	6	1	25	103	135

ADMINISTRATIF

Les forfaits seront réactualisés pour la saison prochaine en fin de saison. Les clubs payent la même chose, qu'ils soient désignés à domicile ou à l'extérieur, aujourd'hui c'est la règle en place. Maxime LEROUX RONDINEAU signale qu'il a été questionné par des clubs, il est important que la communication soit unique sur le sujet. Un échange a lieu en séance sur le sujet. Nicolas SORIN estime qu'il y a des disparités territoriales, dans certains territoires, les clubs sont moins désignés que d'autres voir pas du tout, mais payent la même chose.

Maxime LEROUX RONDINEAU propose d'instaurer une règle de proportionnalité pour essayer de lisser ce problème. Pascal BARBAUD va réfléchir à la question et présentera un projet au Comité Directeur de février.

Pascal BARBAUD signale que les retours sont positifs que ce soient des clubs ou arbitres sur la mise en place du process de paiement.

Il fait ensuite part des informations suivantes :

- Journée au féminin : elle aura lieu le 09 décembre à Angers : environ 40 participants dont 10 hommes
- Tournoi Inter-Comités 2024 : il servira de tournoi support pour les potentiels régionaux.
- Formation de formateurs labellisés : elle aura lieu les 6 et 7 janvier 2024 au CREPS. Elle servira de mise en situation afin de valider nos Conseillers techniques arbitres pour qu'ils puissent ensuite réaliser la formation sur le territoire. 10 candidats participeront à cette formation.
- Point sur les formations
- Désignations : problématique du sous-effectif : nous comptons 122 arbitres, mais nous avons des blessés, des absents et des arbitres qui n'ont pas satisfaits aux obligations de revalidation. Il convient de noter que quelques montées d'arbitres

départementaux auront lieu en janvier. Pascal BARBAUD évoque le nombre d'arbitres régionaux stagiaires et la situation de certains départements.

- Observations : 76 arbitres sur 122 sont observés à mi-saison
- Le classement des arbitres a été revu. Les arbitres ayant échoué 2 fois au test physique sont rétrogradés en R2.
- Réclamations / Incidents : un mail a été envoyé aux officiels pour rappeler les procédures en vigueur. Nous comptons une augmentation des réclamations non maintenues, avec des motifs irrecevables pour la majorité d'entre-elles.

QUESTIONS DIVERSES

Jean-Michel DUPONT a rencontré Laurann GUILLOTIN qui lui a présenté son projet diplôme d'état autour de la détection dans les QPV Nantais.

Antoine LIGONNIERE demande qu'on inverse parfois l'ordre des points mis à l'ordre du jour. Antoine LIGONNIERE rappelle qu'un ancien poliste Nathan SOLIMAN, est rentré en nationale 1 à 14 ans avec le pôle France.

Jean-Michel DUPONT indique que l'organisation des Comités Directeurs va être revue, les décisions à prendre seront toutes regroupées en début de réunion.

Pascal BARBAUD évoque le bilan du pacte tous engagés et signale qu'au niveau national, 50% des clubs ne sont pas en règle et que le taux de réussite à l'examen d'Arbitre Départemental est faible.

Jean-Michel DUPONT indique qu'une demande a été faite à la réunion de zone pour que les licenciés mini basket ne rentrent plus dans le calcul du seuil des licenciés déterminant le nombre d'arbitres à envoyer en formation.

La séance est close à 22H30.

Le Président de la Ligue Régionale
Jean-Michel DUPONT.

Le Secrétaire Général,
Maxime LEROUX RONDINEAU.